

**HOMENAJE AL DR. JOSÉ LUIS MARTÍNEZ AGUILAR
SALA AUDIOVISUAL DOLORES MARTÍNEZ AMILPA
21 DE OCTUBRE DE 2011**



El pasado viernes 21 de octubre del año en curso, en punto de las 11:00 hrs. se llevó a cabo un emotivo y merecido homenaje al Dr. José Luis Martínez Aguilar, quien falleciera en manos de la delincuencia, causando dolor e indignación a toda la comunidad que lo conoció. El evento estuvo presidido por el Dr. Miguel Ángel Casillas Alvarado, Director del Área Académica de Humanidades, Mtra. Liliana I. Betancourt Trevedhan, Vicerrectora en la Región Veracruz-Boca del Rio, Mtro. Aurelio Vázquez Ramos, Director de la Facultad de Pedagogía, Mtra. Dolores Martínez Amilpa Fundadora de esta Facultad de Pedagogía, Dra. Frida Díaz Barriga Arceo ex jefa del área de Psicología Educativa en la Facultad de Psicología de la UNAM, el representante sindical del FESAPAUV Ing. Enrique Levet Gorozpe y como invitados especiales la Sra. Evangelina Aguilar Miranda, madre del Dr. Martínez Aguilar, Lic. Mayra Díaz Gutiérrez y sus hijos Dax Fabián Martínez Prieto y la

pequeña Andrea Isabel Martínez Díaz, así como hermanos, amigos, vecinos, egresados, profesores y alumnos.

El primero en expresar su sentir fue el Mtro. Aurelio Vázquez Ramos, Director de esta Facultad, quien enumeró los logros académicos del Dr. Martínez y de manera emotiva comentó que esta Facultad no solo se reunió para honrar a un gran hombre y entrañable amigo sino a un integrante de nuestra comunidad universitaria que trascendió desde diversos espacios educativos destacando por su enorme calidad humana y profesional. Participó también la Mtra. Fundadora la Mtra. Dolores Martínez Amilpa quien expresó que la indiferencia no tiene cabida ante heridas como las que dejó el Dr. Martínez e invitó a los asistentes a mantener el recuerdo de un hombre de ágil figura, sonrisa alegre y palabra franca, con gran entusiasmo y disfrute por la vida, Se contó con la intervención de la Dra. Frida Díaz Barriga, quien manifestó su indignación por la que México está sangrando y su esperanza porque se logre cambiar este estado de cosas y en sus manos se encuentran los apuntes finales de un nuevo libro que preparaba el Dr. Martínez Aguilar.

En representación de los Académicos de esta Facultad se manifestó la Mtra. Elsa Lidia Lara Arano, quien realizó un recuento de los inicios como Académico del Dr. José Luis Martínez y expresó el sentimiento y enorme vacío que deja no solo el Maestro, sino el compañero y amigo de toda nuestra comunidad.

Por último en representación de los alumnos de esta Facultad dirigió unas palabras la alumna Adaia Rubí Márquez Zetina, quien emocionada dijo estar honrada de hablar de tan querido maestro, ya que para él no había distinciones ni grados, siempre brindaba ayuda a quien lo necesitará tanto dentro como fuera de las aulas y fuera o no de su competencia y del mismo modo de manera personal, demostró siempre una gran calidad humana y un gran interés por sus alumnos.

En este evento hubo interpretaciones corales, proyecciones sobre la vida y el legado del Dr. Martínez Aguilar y se develó una placa conmemorativa en el Área de Posgrado. Para finalizar el evento alumnos, maestros, familiares y amigos, interpretaron la canción "Amigo" para posteriormente soltar globos blancos en señal de paz y descanso por el alma de tan apreciado Doctor.